

Nombre del alumno:

Miguel Ángel Hernández López

Nombre del profesor:

Ing. Magner Joel Herrera

Licenciatura:

Lic. en Enfermería

Materia:

Taller del Emprendedor

Nombre del trabajo: ensayo

Ensayo del tema:

“El Emprendimiento en Enfermería”

EL EMPRENDIMIENTO EN ENFERMERIA

El emprendimiento en enfermería es una herramienta fundamental para el emprendedor que propone un nuevo pensar y actuar profesionalmente esto va profesionalismo que el enfermero tiene que tenga posibilidades y más que nada habilidades para emprender no sólo en el hospital sino en el ámbito de trabajo exterior. El enfermero será capaz de inducir nuevas ideas nuevas oportunidades y más que nada tener posibilidades de tener un trabajo adecuado y estable tener nuevas opiniones Buscar estrategias para poder elaborar un emprendimiento que sea capaz de dar frutos en un futuro. Ver más allá crear nuevas oportunidades a tener conocimientos tanto políticos institucionales y social que todo se relaciona en el ámbito de salud ir desarrollando nuevas posibilidades, nuevas tecnologías, vamos a innovar un concepto que pueda aportar a la población para la mejoría de salud.

El enfermero tendrá en cuenta que necesitará reconocer aprender evaluar nuevas técnicas debe socializar con la sociedad para poder ver las carencias que necesita para ir mejorando día a día ir tomando muestras de qué es lo que hace falta o qué es lo que carece esa población ir visualizando nuevas ideas tendencias a abrir nuevos Campos tomar estudios demuestras todo lo que un profesional de enfermería pueda aportar se centrará en su carácter profesional por lo tanto como emprendedor es necesario saber que debemos de ofrecer hacia los pacientes hacia el usuario una nueva técnica una nueva manera de emprender Buscar oportunidades que van más allá del trabajo como que tiene un enfermero fuera del hospital innovar crear todo con calidad y calidez todo esto viene a desarrollar nuevas tendencias en el abordaje de emprendimiento de enfermería vamos a ir transformando nuevos conceptos de trabajo para ampliar iniciativas posibilidades que puedan formar confianza entre sus colaboradores.

Ir avanzando acompañado de nuevas desafíos con posibilidades de poder desarrollarlas adjunto de nuevas ideas como sería la promoción de salud y algunos servicios que tengan una buena calidad de bienestar dirigidas hacia el cuidado para la mejoría. Emprender nuevos talleres de ideas cómo crear nuevas experiencias de construcción positivismo tener conocimientos a tener ideas sobre las acciones emprendedoras en la que una enfermera de salud pueda emprender su función tener carácter aclaraciones y más que nada darle estructura a sus ideas que tengan ir proponiendo nuevos conceptos nuevas ideas y estimulando a reflexionar sobre las posibilidades que podrían tener hacia delante que ir practicando cotidianamente en el

ámbito de salud. Se emplea buscar nuevos análisis de conceptos características que estén relevantes creando estrategias capaces de crear nuevos núcleos a un conjunto para lograr un fin de facilitación de emprendedores mantener una originalidad de algunas ideas que pudieran en emerger utilizando algunos materiales algunos comentarios que sean positivos participaciones a personas que sean necesarias para poder tener un nuevo logro de trabajo.

Vamos a crear algo diferente algo que a la sociedad le motiven le llame la atención algo sobresaliente que sea diferente a lo que la sociedad está atado a todos los días a crear nuevas capacidades recibir críticas positivas tanto negativas para poder ir mejorando vamos a crear un prospecto social a cogedor en donde la sociedad se sienta seguro de sí mismo, fortalecer algunas debilidades que tengamos en el desarrollo del emprendimiento ir llenando espacios que podrían quedar vacíos.

El ser emprendedor es algo cotidiano de un enfermero pues le ayuda a crear nuevas estrategias para enfrentar muchas pruebas que el profesionalismo le podría traer en su momento interactuar con los pacientes y sus familias a tener una administración del hogar y de la familia y el enfermero tendría una segunda oportunidad es para ir creando nuevos prospectos de su vida crear nuevas serpientes para poder ejecutar su creación y proseguirla en un futuro.